

## **Nota de último minuto N° 118**

### **La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres en línea con el Buen Gobierno**

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres fue reconocida a nivel nacional por parte del Ministerio de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones como una de las entidades con el mayor avance en toda su línea digital, lo que ha permitido un mayor acercamiento de la Unidad con la ciudadanía.

Este reconocimiento, hecho por parte del programa Vive Digital del Min Tic, se hace por el constante aprovechamiento y actualización de las diferentes herramientas implementadas por la UNGRD en la búsqueda de tener un mayor y mejor acercamiento con la ciudadanía, en esto se incluye la página web, las distintas redes sociales con las que se cuenta y otros mecanismos de atención al ciudadano.

Por el trabajado articulado entre las áreas de la UNGRD es que se logra esta distinción.